

ほきんをがんばろう

目標：身の回りの人たちについて認識させる。
 (ねらい) 健康と安全について知らせる。
 自然に親しまれて体験をとおして学ばせる。

いつ	じかん	あつまるところ	なにをするのか	もちもの	このひょう
10日 (日)	9:15 5	みねがさき ヨーカドウの ちゃうしゃじゅう	おおきなじしんのため ひがいにあつた人 たちへの ほきんかつどう	うつどおぐ すいとう ほさんのおかね せいかつ せいふくを きらんときてくること	しゃかい せいかつ
	12:30				
	9:00 5	やえいじゅう	たけのこほり たけのこのふしきを	5つピクぐ すいとう おにぎり	しせん (さんご)

24日 (日)	12:30	しんきゅうしょ 1年生のビーバーが ひップビーバーに なるセレモニー で車	かんがえを おともだちを1人 いじょつれてくる 竹の子のおみやげあり	おわん、はし 竹の子(芋)のピクぐ、小さな スーパーのかく(2~3)移動コテ ぐんで、ぬれタオル枝など	スカウトは
------------	-------	---	---	--	-------

4月のうた
大きなこえでいいましょ P-16
えんやうや P-24
やおやのおみせ P-63
こいのぼり P-68
3がつのおめでとう
3がつはじしんのため かいしかしゃうかいが でさせんでした。 4月24日みんなにあつま

大きな大きなじしんがありました。 うみから山のようななみ(つなみ)がきて たくさんの人々がなくなりました。おとうさん おかあさんがなくなってひとりぼっちになつた おともだちもいます。どんなにおそろくこわく かなしいことだったのでしょうか。みんなはいま とてもしわせです。ビーバースカウトにできる ことはほんかづくです。学校も いえもながされたおともだちのために ほまれかつどうでがんばろう



三月十一日は、良いお天氣でした。珍しく自定でパソコンに向かっています。グラグラというものの地震かと思って室内に流れはじめました。程れが治まり家の中央へとろがる流れ始めます。隣り3月三回、本当にいじめられました。テレビでつけ未嘗有の大震災であることを知りました。あれから三週間連日報道されたりました。5月のよっていふ連休をご家族で過ごしました。

15日(日)ハイキングです。

29日(日)電車に乗ってどこにいくのでしょうか?



震災に関して諸外国からの見舞い。日本スカウト日本連盟には、世界スカウト機構はじめ、七十以上の国々のスカウト連盟から見舞のメールを頂いております。(三月三十日現在)世界スカウト機構事務総長ルックハニード氏から日本スカウトと、国民の皆さんとのことは、いつも私たちの心と祈りの中にあります。信念と勇気を持続してください。

プログラムの変更。10月は春のハイキングの予定でしたが、全国的に募金活動をすることになりました。ク国は全部門合同で10日に実施するにこぎに到りました。別れが熙。日本連盟では、スカウト達が一人ひとりででかい紙を書いて、新聞の報道言葉あります。多くの子供が両親を多く親が最も愛の子供をたくさんした人生の歴史が跡だらもなく消しきれたりです。むごいことです。

日本連盟は、スカウト達が一人ひとりででかい紙を書いて、新聞の報道言葉をじっくり見て、その子供が何を書いたかを読みます。多くの子供が両親を多く親が最も愛の子供をたくさんした人生の歴史が跡だらもなく消しきれたりです。むごいことです。